

Nombre de alumno: JIMMY ELI RODRIGUEZ VILATORO Nombre del profesor: Víctor Tadeo Cruz Recinos. Nombre del trabajo:

CUADRO SINOPTICO.

Materia:

REEXPRESIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS.

Grado: AR

NOVENO CUATRIMESTRE GRUPO" B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de junio de 2020.

El Estado de resultados es un estado financiero básico en el cual se presenta información relativa a los logros alcanzados por la administración de una empresa durante un periodo determinado.

La diferencia entre logros y esfuerzos es un indicador de la eficiencia de la administración y sirve de medida para evaluar su desempeño. debe mostrar la información relacionada con las operaciones de una entidad lucrativa en un periodo contable mediante un adecuado enfrentamiento de los ingresos con los costos y gastos relativos, para así determinar la utilidad o pérdida neta del periodo.

El objetivo del Estado de resultados es medir los logros alcanzados y los esfuerzos desarrollados por la empresa durante el periodo que se presenta, y éste en combinación con los otros estados financieros básicos podrá:

- *Evaluar la rentabilidad de la empresa.
- *Estimar su potencial de crédito.
- *Estimar la cantidad, el tiempo y la
- *certidumbre de un flujo de efectivo.
- *Evaluar el desempeño de la empresa.

La evaluación de la rentabilidad proporciona una base para que los diversos inversionistas determinen la viabilidad de depositar sus recursos en la organización al percibir los rendimientos de sus aportaciones.

Análisis de la cuenta de resultados.

La administración tiene el objetivo de dirigir los recursos humanos, financieros y materiales hacia la obtención de objetivos previamente establecidos, por lo que se requiere medir su consecución, a esto se le conoce como evaluación del desempeño de una empresa.

Las decisiones de inversión implican riesgos que al mismo tiempo representan oportunidades, pero si pueden estimar los resultados de operación y la estructura financiera, la administración podría evitar cometer errores en sus decisiones.

Los inversionistas también utilizan este informe para evaluar la rentabilidad de la compañía y el desempeño de su administración, para así decidir la conveniencia de continuar con las acciones de la empresa o venderlas

Ordinarios.

clasificación de los ingresos, atendiendo a su naturaleza en una entidad, se pueden clasificar en:

Son los generados por la actividad preponderante de la entidad, obtenidos por su giro principal y que se derivan de transacciones, transformaciones internas y de otros eventos usuales.

No ordinarios.

Se derivan de transacciones, transformaciones internas y otros eventos inusuales, o que no son propios del giro de la entidad, ya sean frecuentes o no.

Los ingresos financieros se obtienen por motivos relacionados con el manejo de dinero.